
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山武市立蓮沼中学校 

 Ｎｏ．１４ 令和３年３月２４日発行 

【表彰】 

【一年間ありがとうございました】 

〇令和２年度山武郡市中学校技術・家庭科作品審査 優秀賞 
（２年生）浅野千紘さん  小川姫叶莉さん 伊藤ゆらさん  平山芽依さん      
（１年生）秋葉司さん   本七々さん  片平美女さん  朝日諒太郎さん 
〇皆勤賞 
（２年生）小川実玖さん  荒関瞳希さん  土屋里奈さん  土屋姫七乃さん  

古作譲さん   小髙晴哉さん  小川莉央さん  小川姫叶莉さん 
横川楓さん   鈴木麻友さん  金杉心乃愛さん 小川優羽さん 
秋葉一輝さん  伊藤ゆらさん  石橋優希さん  秋葉真之助さん 

（１年生）渡嘉敷勇登さん 秋葉司さん   石大知さん  本七々さん  
加藤史蓮さん  加藤初絆さん  本優月さん  石田竜希さん  
内島海斗さん  朝日諒太郎さん 荒井孔明さん  小林由樹さん  
髙山悠真さん 

〇精勤賞 
（２年生）浅野千紘さん 鈴木優人さん 加瀬凛太郎さん 早川莉市さん 椎名駿矢さん 

小髙光輝さん 川嶋倖さん  德田藍夕さん  伊藤優志さん  
（１年生）山本蒼空さん 小倉心愛さん 中村環菜さん  伊藤陽向さん 仁田翔さん  

小川朝陽さん 

【４月の主な予定】 
4 月 ８日（木）   始業式  

給食開始（午後は入学式練習や準備を行う予定です。） 
４月 ９日（金）   入学式 
４月２３日（金）午後 PTA 総会 
春休み中は、規則正しい生活を送り、４月には元気に登校できるようにしましょう。 

令和 2 年度が終わります。３月１２日には卒業式が行われ、１９名の卒業生が本校を巣立
ちました。１，２年生は三年生を送る会から卒業式まで、これまでお世話になった先輩方の
卒業にあたって、祝福と感謝の気持を伝えるために、準備や練習に一生懸命に取り組みまし
た。臨時休校から始まり、様々な変更を余儀なくされた学校生活でしたが、視点を変えれば、
多くの新しいことに挑戦できた 1 年でもあったと言えます。学習、行事、部活動等において
自分たちで考え、協力し、やり遂げてきた経験が、生徒達の成⾧につながっています。それ
ぞれ学年が上がり、令和 3 年度もさらなる活躍をしてくれることを期待します。 

保護者の皆様には、１年間多くのご理解、ご協力をいただきありがとうございました。今
後とも、よろしくお願いいたします。 

 

【蓮沼保育園からメッセージが届きました】 

 

先日、オリ・パラ実行委員が本校を代表してブロッコリー
を届けた蓮沼保育園の子供達から、お礼のメッセージが届き
ました。皆さんで植えて、収穫した蓮中ファームの野菜を美
味しく食べてもらって、とてもうれしいですね。 



 

【修了式より】 

〇校⾧先生のお話 
今年は，新型コロナウイルス感染症対策に明け暮れた１年でした。今年は今までの生活が

一変し，いろいろ耐えることを学んだ１年でもありました。蓮沼中学校の皆さんや関係者か
ら新型コロナウイルス感染者が出なかったことが，せめてもの救いであります。 
 ４月の入学式は，１年生のみで行いました。その中で，１年生の皆さんに次のように言い
ました。「あるテレビのコマーシャルで『大変』な時は『人を大きく変える』と言っていまし
た。中学校三年間は，体も心も知識量も大きく変わる時期です。みんなでこの大きな困難を
乗り越え，皆さん一人一人が，中学生としてさらに大きく成⾧してほしいと願っています。」 
 この１年間，多くの人たちが大変な思いをする中で，蓮沼中学校の１・２年生の皆さんは
大きく成⾧しました。６月に学校が再開したころは，いろいろなことが混乱していました。
部活動や音楽など活動も大きく制限されていました。休校があった分，夏休みも短くなりま
した。２学期になり，ようやく体育祭や合唱ができる環境になりました。それらの行事をと
おして１年生は中学生として確実に成⾧していきました。行事をとおして，集団の中で一人
一人が成⾧し，さらに集団が成⾧していく様子がよくわかりました。生徒会役員の改選から
は２年生がいろいろなところで力を発揮してきました。３年生を送る会の準備を始めた矢先
に，再び緊急事態宣言が発令され，また活動が制限されました。制限がある中でも，３年生
への感謝の思いを伝えようといろいろなアイディアを出し合い，準備に取りかかりました。
撮影も，寒さや強風でつらかったことと思います。３年生を送る会当日は，素晴らしい映像
の連続で，３年生も大いに感動していました。 
  過酷な環境の中で，様々なアイディアを駆使して物事を成し遂げることが大きな成⾧につ
ながると思います。新型コロナウイルスは，次年度も皆さんに多きな試練を与えると思いま
すが，皆さんにはそれを乗り越える力があります。次年度の皆さんのさらなる成⾧を期待し
ています。そして，皆さんの手で蓮沼中学校の有終の美を飾ってほしいと思います。 
  次年度から４月の始まりが４月８日になりました。いつもの年よりも⾧い春休みですが，
けがや事故，新型コロナウイルス感染症には十分に気をつけ，皆さん一人一人が元気で新学
期を迎えられるようにしてほしいと思います。 

〇２年生代表 小髙 晴哉 さん 
 私は，３学期に特に頑張ったことが二つあります。 
 一つ目は，勉強です。私たち２年生は，受験まで一年を切りました。そのため，私は受験
に向けて，まず２年生の学習内容の復習をすることにしました。復習をしていると，意味を
覚えていない英単語や，解き方を忘れてしまった式などがたくさんありました。それらを一
つひとつノートに書いていき，どのようにしたら頭に残るかなどを工夫しながら覚え直しを
しました。春休みには１年生の復習も頑張ります。 
 二つ目は，委員会活動です。私は体育委員⾧になったので，他の体育委員をまとめようと
努力しました。はじめは，委員会の月の目標や反省を考えるのに時間がかかってしまい，委
員会の時間を⾧引かせてしまったり，司会進行でうまく進められなかったりしました。そう
して，前委員⾧の努力や苦労が改めてわかりました。それでも，担当の先生との相談や，委
員会内での役割分担の再確認などを通して，今ではスムーズに活動に取り組むことができる
ようになりました。今後は，委員会として新しい仕事内容を考えていきたいと思っています。 
 まもなく私たちは最高学年になります。私は少しでも下級生のお手本となれるよう，さら
に努力を重ねるつもりです。勉強では，２年生のとき以上に勉強にかける時間を増やせるよ
うにし，テストで自己ベストを超えることを目標にします。部活動では，最後の大会で三年
間の集大成となる戦いを披露し，悔いなく引退することを目標にしたいと思います。 
〇１年生代表 荒井 孔明 さん 
 僕は、三学期に頑張ったことが二つあります。 
 一つ目は卒業式です。三年生が蓮中でよかったなと 
思えるような卒業式にしたくて、一生懸命頑張りました。 
ですが、新型コロナウイルスの影響で、校歌や国歌などしかありません。なので、三年生と
一緒に校歌や国歌を歌うのが最後になるので、その歌に感謝の気持ちをのせて悔いが残らな
いように頑張りました。 
 二つ目は家庭学習です。自分が見て、わかりやすくていねいにやりました。さらに、資料
を貼ったりして、毎日コツコツ頑張りました。 
 二年生の抱負は、まだ二年生と思わずに、あと二年で受験なので、それに向けて勉強など
を頑張りたいと思います。 

 

 


